



A0957 (A0958)

ONFERENCIAS DE PRENSA | José María Aznar

06/06/2000 VIAJE OFICIAL A GRECIA

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A SU LLEGADA A ATENAS

06-06-2000

Presidente.- Estoy muy satisfecho de poder, por fin, haber aceptado la invitación que me hizo el Primer Ministro de Grecia hace bastante tiempo y visitar oficialmente Grecia, en un momento en el cual las relaciones entre los dos países, entre España y Grecia, son relaciones muy profundas, muy positivas, muy buenas; en un momento especialmente importante, cuando vamos a afrontar la recta final de la Conferencia Intergubernamental, en el cual conviene siempre intercambiar criterios y opiniones respecto a lo que van a ser nuestros debates y nuestras conclusiones a favor del proceso de integración europea.

Espero que, desde el punto de vista de Grecia, el Consejo Europeo que vamos a celebrar próximamente en Oporto sea un Consejo importante para Grecia, desde el punto de vista en el cual pueda verse satisfecha la aspiración griega de formar parte del euro y, por lo tanto, que ya no podamos hablar del euro-Once, sino que hablemos del euro-Doce, por la presencia de nuestros amigos griegos. Deseo fervientemente que así sea.

Espero que este viaje también sirva para estrechar y para relanzar de un modo intenso las ya profundas relaciones comerciales y de inversión entre España y Grecia.

Por otra parte, tenemos la previsión de los Juegos Olímpicos en Grecia en el año 2004, que, tanto desde el punto de vista deportivo, como desde el punto de vista cultural, como también desde el punto de vista de la presencia de las inversiones españolas en Grecia, es una oportunidad muy importante para España y, por supuesto, una oportunidad muy importante ante todo el mundo para Grecia.

Es lo que les puedo decir. Estuve aquí hace veinticinco años por primera vez, siendo estudiante. He tenido la oportunidad de volver en alguna ocasión, pero desde hace tiempo un Presidente del Gobierno español no venía en visita oficial a Grecia. Y, después del viaje histórico de SS.MM. los Reyes en el año 1997, espero que sirva este viaje para fortalecer aún más la ya excelente relación entre Grecia y España.

P.- El señor Ibarretxe ha hablado hoy de que el diálogo es necesario para.

Presidente.- Sobre ese asunto hablaré el próximo jueves en Madrid. Por lo tanto, será en Madrid donde diga todas las cosas que tenga que decir, muy claras y por su orden, como, por cierto, ayer se las dije al señor Ibarretxe, al cual le dije lo que le tenía que

decir muy claro y por su orden. Y lo volveré a decir el jueves en Madrid. Naturalmente, espero tener la oportunidad de una reunión con el señor Ibarretxe para volverle a insistir y repetir mis puntos de vista, que ayer conoció de una manera muy clara y muy determinante.

P.- ¿Le recibirá personalmente?

Presidente.- Ya veremos.

Gracias.